

3. Platz beim Kreisklassenpokal

Zuchering – Am vergangenen Wochenende fand auf den Bahnen des SV Zuchering die Austragung des diesjährigen Kreisklassenpokals statt. Die DJK Eichstätt startete mit einer Mannschaft, die sich zwangsläufig aus den im Kreis spielenden Spielern zusammensetzt. Zudem besteht jede Mannschaft aus lediglich 4 Spielern. Das Punktesystem der Rundenkämpfe wird hier nicht angewandt, es zählt „wie früher“ die Gesamtholzzahl. Insgesamt galt es, sich im Feld von 14 gemeldeten Mannschaften zu behaupten.

Vertreter der DJK Eichstätt waren:

Dieter Niefnecker: 490 Holz
Gerhard Fischer: 515 Holz
Christian Walz: 508 Holz
Steve Müller: 556 Holz Gesamt: 2069 Holz

Der damit erreichte 3. Platz berechtigt zum Start bei der Bezirksmeisterschaft, die im April 2016 in Pöttmes ausgetragen wird.

Tabelle Kreisklassenpokal Männer

Mannschaft	Volle	Räumen	Fehler	Gesamt	Bester Spieler	
1 SC Mühlried	1444	673	22	2117	Brosi, Josef	561
2 TSV Aichach 1	1427	684	14	2111	Kosmak, Christian	573
3 DJK Eichstätt	1438	631	29	2069	Müller, Steve	556
4 SV Eitensheim	1366	696	30	2062	Rothbauer, Josef	579
5 KC Karlshuld	1399	639	39	2038	Thiele, Mathias	537
6 SV Zuchering	1407	631	31	2038	Weissenborn, Andreas	522
7 TSV Aichach 2	1377	648	20	2025	Tuffentsammer, Daniel	522
8 TV 1861 Ingolstadt	1356	645	22	2001	Guth, Fritz	544
9 KRC Kipfenberg 3	1423	574	42	1997	Klüber, Bernd	530
10 KRC Kipfenberg 4	1382	594	31	1976	Kerschenlohr, Josef	529
11 SKC Königsmoos	1364	607	52	1971	Golder, Herbert	522
12 ESV Bavaria Ingolstadt	1357	597	28	1954	Amon, Manfred	518
13 KC Pöttmes	1326	551	51	1877	Hammerl, Werner	503
14 SC Gunvor Ingolstadt			abgesagt			